
   

Landkreis Aurich   

Landrat Herrn Harm-Uwe Weber  

Fischteichweg 7-13  

26603 Aurich                                                                          Zur Kenntnisnahme:  

                       Allen Fraktionen und   

Einzelmitgliedern  

im Kreistag Aurich  

  

                                                                                           Aurich, den 19.04.17 

  

Antrag zum Kreisentwicklungsausschuss am 04.05.17  

Sehr geehrter Herr Weber, für den o.a. Ausschuss beantragen wir folgenden TOP auf 

die Tagesordnung zu setzen:  

Berichterstattung zum aktuellen Stand von Ersatzzahlungen nach dem 

Bundesnaturschutzgesetz (BNatSchG) und dem Nds. Ausführungsgesetz 

(NAGBNatSchG) 

 

Begründung:  

Im novellierten  BNatSchG §15 und des NAGBNatSchG § 6 vom 01.03.2010  ist 

unter anderem verbindlich festgelegt, in welchen Fällen Ersatzzahlungen statt 

Kompensation geleistet werden können und wie diese zu verwenden sind. 

Danach sollen diese Gelder direkt dem Naturschutz zugutekommen und zwar für 

Maßnahmen, die nicht zu den Pflichtaufgaben des Landkreises gehören. Dabei soll 

eine vielfältige Verwendung möglich sein bezüglich der Finanzierung von  Pflege-  

und Schutzmaßnahmen, Flächenkäufen, der Auflegung von Programmen und 

Projekten, ausgeführt und betreut auch durch Dritte. 

Wir bitten um eine Information über die geleisteten Beträge, deren Erhebung und 

Verwendung für die letzten 10 Jahre. Dabei ist es auch von Interesse, ob Fristen bei 

der Verwendung durch den Landkreis einzuhalten sind.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

Gila Altmann 



Fraktionsvorsitzende 

 


